



# LETTRÉ

aux associés de la médaille miraculeuse

## SOMMAIRE

Vers le ciel	p.3
Marie en famille	p.4
Marie dans la Bible	p.5
Chapelet et carte bancaire	p.6
Saint Vincent de Paul	p.7
140 rue du Bac	p.8

## le mot du père

Préparons-nous de tout cœur à la fête de l'Immaculée Conception.

Contemplons l'avers de la Médaille : Marie, par ses mains, rayonne des grâces du Seigneur.

Considérons bien ces mains si semblables à celles de son Dieu, le Père Créateur, ces mains si semblables à celles de son Fils, ces mains gracieuses qu'elle offre, ouvertes par la puissance de l'Esprit, à nous, ses Enfants d'adoption, pour nous secourir, nous conforter, dans un élan d'Amour.

Jean-Daniel Planchot

Aumônier et directeur national de l'Association de la Médaille Miraculeuse

## NOËL POUR TOUS

**S**ans la Vierge Marie, nous n'aurions pas Noël. Il convient donc tout d'abord de nous tourner vers elle.

*«Merci, Marie, d'avoir accepté d'être la Mère du Sauveur, de celui dont le signe du Salut, la croix, fut plantée sur notre globe. Symboliquement vous tenez cette terre entre vos mains, comme vous avez tenu l'enfant que vous avez porté, que vous avez mis au monde.»*

Prolongeons ce moment si dense, en contemplant l'enfant entre les bras de Marie. Car, sitôt né, tout enfant est porté dans les bras de sa mère. Il faut insister sur ce moment magnifique de reconnaissance où la jeune mère peut embrasser et emmailloter son enfant avant de le coucher près d'elle.

Il y a deux mille ans, à Bethléem, dans la nuit de Noël, des bergers ont découvert un nouveau-né dans une mangeoire d'étable avec, près de lui, un charpentier, nommé Joseph, et sa jeune femme, nommée Marie. Dans ce tout petit enfant, ils ont reconnu le Sauveur, Jésus,

le Fils de Dieu venu chez nous, et ils ont bondi de joie, remerciant Dieu.

Que notre cœur se réjouisse des merveilles que Dieu fait pour nous en ce jour ! Qu'aucun d'entre nous ne se sente étranger ; qu'aucun d'entre nous ne se sente jugé pour son passé ou son présent. Dieu nous aime tous, voilà le message de Noël. Durant sa vie sur terre, celui que nous fêtons aujourd'hui, a accueilli tous ceux qui sont venus à lui.

L'Évangile, que nous célébrons à Noël, est pour nous toujours actuel. Fêter Noël, c'est vouloir entrer dans un mouvement de paix, de joie, de réconciliation. *«Gloire à Dieu et paix aux hommes de bonne volonté.»*

Gardons le cœur ouvert et généreux comme ceux de Jésus et de Marie. Maintenons nos portes ouvertes, comme celles de la Sainte Famille. Et demandons à Dieu son Esprit de paix et son soutien pour être nous-mêmes de dignes artisans de paix. ■

Jean-Daniel Planchot



La naissance de Jésus - peinture sur bois - art catalan, XIII<sup>e</sup> siècle - D.R.

rédaction et administration

93 rue de Sèvres 75006 PARIS - Tél : 01 45 48 08 32 - Fax : 01 45 48 98 83

Directeur de la publication et de la rédaction : Jean-Daniel Planchot c.m.

Conception : fr. Jean-Claude Moinier

Secrétariat et Rédaction : Anne Bazalgette

Comptabilité et Gestion : Marie-Hélène Garce

Photocomposition et Impression : Imprimerie Genty 76390 Aumale

Commission paritaire 0309 G 81817 - ISSN 1165-6646 - Dépôt légal : novembre 2007

93 rue de Sèvres • 75006 PARIS • Tél. 01 45 48 08 32 • Fax 01 45 48 98 83

CCP 19 458 44 D - Paris • e-mail : ass.medaillemir@wanadoo.fr